令和4年9月1日 社会福祉法人 寿康会 特別養護老人ホーム平成の杜 施設長 若林 久美子

特別養護老人ホーム平成の杜コロナ感染終息のお知らせ

初秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設で令和4年8月20日より新型コロナウィルス陽性者が発生し、8月23日には県よりクラスター認定され、感染が拡大してしまいました。

最終的に、職員5名・入所者6名・ショートステイ利用者2名 合計13名が陽性者となりましたが、全員風邪症状程度で重症化した方はいなかったことは本当に幸いでした。

ご利用者様・ご家族をはじめ地域の皆様、関係機関の皆様には多大なるご心配とご迷惑を おかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

本日、職員・利用者様全員の抗原検査を行い全員の陰性が確認され、また7日以上新たな陽性者は出ておりませんので、9月1日をもちまして施設内感染の終息をお知らせ致します。

なお、同敷地内で営業しているデイサービスセンター平成の杜、小山町地域包括支援センター平成の杜につきましても職員同士の接触はほぼございませんでしたので、感染の拡大はありませんでした。

入所者の皆様のいつもの日常を取り戻すため、職員一同最大限努めてまいりますので、 今後もご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。